



Atanga Nji éclaboussé par un scandale de reconnaissance frauduleuse du nouveau bureau du PCRN de Robert Kona.

Le ministre de l'Administration territoriale, Atanga Nji, se retrouve au cœur d'un scandale retentissant. Selon les informations divulguées par Boris Bertolt, le ministre Atanga Nji aurait délivré un document certifiant la reconnaissance du bureau de Robert Kona, comprenant entre autres les noms du président, du fils de Robert Kona en qualité de secrétaire général et d'un tiers nommé trésorier. Cette reconnaissance aurait été obtenue de manière frauduleuse, sans tenir compte des procédures légales et des règles internes du parti.

De plus, Atanga Nji aurait expressément interdit aux membres du bureau reconnu de mettre en circulation ce document, tout en prévoyant son éventuelle mutation à la tête du ministère de la Défense. Ces révélations jettent un éclairage troublant sur les pratiques douteuses du ministre en poste.

La fameuse réponse du ministre au secrétaire général du PCRN tendance Cabral, Boubakari Massardine, excluant Robert Kona pour "défaut de qualité", s'appuierait en réalité sur la reconnaissance frauduleuse du bureau de Robert Kona par Atanga Nji. Cette manœuvre sournoise a même été utilisée pour influencer les décisions judiciaires, mais semble rencontrer des difficultés devant les juridictions compétentes.